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Считать первоочередными задачами шестой пятилетки 

в области промышленности дальнейшее развитие черной 

и цветной металлургии, нефтяной, угольной и химической 

промышленности, обеспечение опережающих темпов 

строительства электростанций, быстрый рост машино

строения, особенно производства технически совершенных 

станков, кузнечно-прессовых машин, средств автоматики 

и приборов.
(Из проекта Директив XX съезда КПСС по шестому пятилетнему 

плану развития народного хозяйства СССР на 1956—1960 годы).

Коммунисты на трудовой вахте
НАША страна в расцвете сил 

идет навстречу историческому 
событию в жизни Коммунистиче
ской партии и всего советского 
народа —  XX съезду КПСС. Совет
ские люди еще теснее сплотили 
свои ряды вокруг своего вождя —  
родной Коммунистической партии, 
готовясь встретить съезд новыми 
успехами в хозяйственном и куль
турном строительстве.

На славные дела во имя даль
нейшего процветания социалисти
ческой Родины советских людей 
вдохновляют величественные пер
спективы нового мощного подъема 
экономики нашей страны, роста 
благосостояния трудящихся, воп
лощенные в проекте Директив XX 
съезда КПСС по шестому пятилет
нему плану. Величие; этой про
граммы рождает у каждого совет
ского человека законную гордость 
за свое прекрасное Отечество, 
вливает свежие силы и энергию, 
вызывает новую творческую ини
циативу в социалистическом со
ревновании за успешное выполне
ние заданий первого года шестой 
пятилетки. Во главе борьбы за 
повышение производительности 
труда идут коммунисты.

В эти дни в партийных орга
низациях предприятий промыш
ленное™, транспорта, строитель
ных организаций и учреждений 
города коммунисты и беспартий
ные на открытых партийных со
браниях и собраниях актива об
суждают проект Директив XX 
съезда партии по шестому пяти- 
летяему плану, единодушно одоб
ряют разработанную Централь
ным Комитетом великую програм
му движения вперед, к коммуниз
му и от души заявляют о своей 
непреклонной решимости всеми 
силами претворять ее в жизнь. 
Рассматривая проект Директив в 
свете задач своего предприятия, 
коммунисты вскрывают новые ре
зервы повышения производитель- 
&ОСТВ труда, пути улучшения 
организации производства, вносят 
ценные предложения, советуют, 
как добиться более высоких по
казателей в работе. На партийном 
собрании в паровозном депо стан
ции Сызрань 1-я, например, ком
мунисты указывали на имеющие
ся возможности более полного 
использования мощности локомо
тивного парка, широкого внедре
ния хозрасчета и передового опы
та вождения тяжеловесных поез
дов, сокращения простоев парово
зов на ремонте, повышения каче
ства ремонта и т. д.

—  Советские люди хорошо по
нимают значение программы, на

меченной на шестое пятилетие, 
— говорили на собрании коммуни
сты - паровозники.— В результате 
осуществления пятилетнего плана 
наша страна будет еще более 
могущественна и богата. Для того, 
чтобы успешно решить эти зада
чи, каждый советский человек 
должен трудиться с удвоенными 
силами, вскрывать и устранять 
имеющиеся недостатки.

Вскрывая резервы роста произ
водительности труда, смело обна
жая недостатки, коммунисты де
по, кожевенного, нефтеперераба
тывающего заводов и других пред
приятий города на партийных со
браниях и собраниях актива заяв
ляют о своем стремлении работать 
по-боевоаду, добиваться ноных 
успехов в труде. Они первыми 
встали на трудовую вахту в честь 
XX съезда родной Коммунистиче
ской партии и, не жалея сил и 
знаний, борются за досрочное вы
полнение взятых на себя социа
листических обязательств.

Организуя глубокое изучение 
проекта Директив XX съезда пар
тии по шестому пятилетнему пла
ну, вовлекая всех коммунистов в 
обсуждение этого документа, важ
ной задачей партийных организа
ций является мобилизация всех 
членов и кандидатов в члены пар
тии на активную борьбу за даль
нейший подъем промышленности, 
технический прогресс и улучше
ние организации производства.

В цехах заводов, на путях же
лезной дороги, в шахтах рудника, 
на строительных площадках, —  
всюду коммунисты являют собой 
пример борьбы за высокопроизво
дительный труд, готовят достой
ную встречу съезду. Варильщик 
асфальта тов. Попов, машинист 
паровоза тов. Воробьев, слесарь- 
турбостроитель тов. Орешкин и 
десятки других коммунистов с 
честью несут трудовую вахту, 
ищут пути повышения своей вы
работки.

До открытия XX съезда партии 
остается немногим более полмеся
ца. Долг каждого члена партии — 
ознаменовать это важнейшее со
бытие н оными успехами, своим 
примером увлечь всех рабочих, 
инженеров и техников на твор
ческий труд, на успешное выпол
нение заданий первого года ше
стой пятилетки.

Коммунисты, на вас равняются 
все рабочие. Будьте достойны вы
сокого звания членов великой 
партии коммунистов, идите в пер
вых рядах борцов за осуществле
ние намеченных партией задач 
по коммунистическому строитель
ству в нашей стране!

ТОРЖЕСТВЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ 
ОБЩЕСТВЕННОСТИ МОСКВЫ, ПОСВЯЩЕННОЕ ШЕСТОЙ 

ГОДОВЩИНЕ ПРОВОЗГЛАШЕНИЯ РЕСПУБЛИКИ ИНДИИ
Вместе с великим индийским 

народом советские люди широко 
отмечают шестую годовщину про
возглашения Республики Индии. 
25 января, накануне индийского 
национального праздника — Дня 
Республики в Москве, в Колонном 
зале Дома союзов состоялось тор
жественное заседание представи
телей общественности Москвы, со
званное ВЦСПС, Всесоюзным об
ществом культурной связи с за- 
Праницей, Министерством культу
ры СССР и Союзом писателей 
СССР.

Торжественное заседание открыл 
председатель ВЦСПС Н. М. 
Шверник. Были исполнены госу

дарственные гимны Республики 
Индии и Советского Союза.

С докладом «Дружба и культур
ное сотрудничество советского и 
индийского народов» выступил 
министр культуры СССР Н. А. 
Михайлов.

Затем с речью выступил Чрезвы
чайный и Полномочный Посол 
Республики Индии в СССР К-П.Ш. 
Менон.

В заключение заседания гене
ральный секретарь Союза писате
лей СССР А. А. Сурков огласил 
текст приветственного послания 
участников торжественного заседа
ния, адресованного гражданам го
рода Дели. (ТАСС).

Наше родное, кровное дело
Трудящиеся Сызрани обсуждают проект Директив XX съезда КПСС

по шестому пятилетнему плану

Связисты берут 
новые обязательства

Во всех цехах третьей дистан
ции сигнализации и связи состо
ялись собрания рабочих и инже
нерно-технических работников, 
посвященные обсуждению Дирек
тив XX съезда КПСС по шестому 
пятилетнему план^ Связисты го
рячо одобряют величественные 
предначертания партии и берут 
на себя новые социалистические 
обязательства.

Электромеханик коммунист тов. 
Крембилов сказал, что шестой пя
тилетний план превосходит по 
своему размаху все предыдущие. 
По нему можно судить, как вы
росла наша страна, какие гранди
озные дела может вершить совет
ский народ, ведомый Коммунисти
ческой партией. Каждый из нас 
хочет день открытия съезда отме
тить тру/довыми достижениями. 
Лично я обязуюсь оборудовать 
радиосвязью сверх задания один 
паро'воз для маневровых работ на 
станции Предузловая.

Электромеханик тов. Белов за
явил, что он берет на себя обяза
тельство по приведению участка 
поездной радиосвязи Сызрань —  
Безенчук в отличное состояние и 
вывести его в передовые на Куй
бышевской железной дороге.

Высокое обязательство взял на 
себя электромеханик 1-го участка 
сигнализации, централизации и 
блокировки тов. Строкин. Он 
взялся смонтировать два релей
ных шкафа на станции Батраки. 
За счет улучшения эксплуата
ционного обслуживания, доброка
чественного ремонта и экономии 
материалов высвободить 20 про
центов средств.

Железнодорожные связисты по- 
боевому включаются в соревно
вание за выполнение новых обя
зательств, образцовое обеспече
ние сигнализацией и связью про
движения поездов с грузами но
вой пятилетки.

Н. Алексин,
электромеханик 3-й дистанции 

сигнализации и связи.

Г О Р Я Ч Е Е  О Д О Б Р Е Н И Е
Горячо обсуждали на своем соб

рании рабочие и инженерно-тех
нические работники треста № 112 
проект Директив XX съезда Ком
мунистической партии по шесто
му пятилетнему плану. Строители 
единодушно одобрили задачи, ко
торые поставлены партией по 
капитальному строительству и 
строительной индустрии.

—  Они целиком и полностью 
относятся и к нам, —  говорит ра
бочий тов. Матвеев. —  Мы обя
заны обеспечить дальнейшее бур
ное развитие строительной ин
дустрии, значительно сократить 
сроки, улучшить качество жи
лищного и культурно-бытового 
строительства, снизить себестои
мость строительных работ. У нас. 
в тресте, да и на нашем участке 
еще очень много недостатков, бес
хозяйственности. Надо улучшить 
руководство соревнованием с тем, 
чтобы каждый человек был на 
виду, рос, совершенствовал свое 
мастерство. Шестая пятилетка, 
как мы видим по Директивам, 
является пятилеткой дальнейшей

механизации трудоемких работ, 
широкого внедрения индустриаль
ных методов строительства.

—  Нам доверено большое дело, 
—  говорил бетонщик тов. Анто
нов. —  Мы создаем строитель
ную базу треста. От того, как она 
будет подготовлена, во многом 
будет зависеть ход работ на 
строительных площадках. В ответ 
на проект Директив XX съезда 
КПСС по шестой пятилетке мы 
должны удвоить свои усилия в 
труде, добиться быстрейшей сдачи 
в эксплуатацию первоочередных 
объектов. При этом нужно особое 
внимание обратить на лучшую 
организацию труда и использова
ние техники.

Строители взяли на себя по
вышенное социалистическое обя
зательство по обеспечению быст
рейшей сдачи в эксплуатацию ма- 
шинно-прокатной базы и , ряда 
других объектов!

И. Сураев,
мастер строительного треста 

№ 112.

Долг каждого рабочего
В эти дни с новой силой раз

горается социалистическое сорев
нование за достойную встречу XX 
съезда Коммунистической партии. 
Проект Директив XX съезда КПСС 
по шестому пятилетнему плану—  
грандиозная программа работ, вы
полнение которой явится новым 
крупным шагом нашей страны по 
пути к коммунизму.

В новой пятилетке дальнейшее 
развитие получает строительство 
гидроэлектростанций. В соответ
ствии с этим возрастает и гидро- 
турбиностроение. Это видно и по 
нашему заводу. Если мы раньше 
выпускали турбины только для 
одной Камской гидроэлектростан
ции, то теперь завод поставляет 
энергетическое оборудование и для 
Горьковской и Куйбышевской 
ГЭС.

Я работаю токарем-карусель- 
щиком. Нормы выработки выпол

няю более, чем на 200 процентов, 
применяю прогрессивный режу
щий инструмент.

Недавно я принимал участие 
в совещании молодых рабочих тя
желого машиностроения, прове
денном Министерством совместно 
с ЦК ВЛКСМ. После него мы реши
ли расширить пропаганду передо
вого опыта, знакомить с ним вы
пускников ремесленного и техни
ческого училищ, работающих на 
нашем заводе. Сейчас комитет 
ВЛКСМ намечает мероприятия по 
обучению молодежи передовым 
методам труда.

Долг каждого рабочего удвоить, 
утроить свои усилия в труде, до
биваться выполнения и перевы
полнения обязательств, взятых 
на 1956 год —  первый год ше
стой пятилетки.

Г. Колычев,
токарь-карусельщик цеха № 4 

гидротурбинного завода.

Много новой техники дал  
тяж елой промы ш ленности в 
дни соревнования в честь XX 
съ езд а  КПСС коллектив Мо
сковского станкостроительно
го завода имени С. О рджони
кидзе. За первы е две недели  
нового года м аш иностроитель
ным предприятиям отправлены  
десятки слож ны х агрегатны х  
станков. многош пиндельны х  
автоматов и гидрокопироваль
ны х полуавтоматов.

В одном из сборочны х цехов  
закончен м онтаж  новой авто
матической линии для Таш кент
ского завода сел ьск охозяйст
венного м аш иностроения. Она 
предназначается  для обработки  
кассет  хлопкоуборочны х ком
байнов. Эта деталь проходит  
длинны й путь ч ер ез сверлиль
ные. расточны е. р езь бон ар ез
ные и другие станки. Одновре
менно на линии работает бо
лее 20 моторов и около 150 
ш пинделей. Управление стан
ками осущ ествляется с по
мощ ью системы  командоаппа- 
ратов и электрических реле.

О собенностью  новой линии  
является прим енение ориги
нальны х транспортеров: дета
ли за к р еп л я ет ся  в специаль-

Фото Н . С и т н и к о в а

ном приспособлении «спутни
ке», обеспечиваю щ ем  больш ую  
точность обработки. Линию об
служ ивает всего один рабо
чий. За час она изготовляет  
свы ш е 50 деталей, в несколько

раз повышая производитель
ность труда по сравнению  с 
сущ ествую щ ей технологией.

НА СНИМКЕ: новая автома
тическая линия.

(Ф отохроника ТАСС).
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Беседы агитаторов об итогах 
пятой пятилетки

1955 год был завершающим 
годом пятой пятилетки. Немалых 
успехов в работе добился коллек
тив паровозного депо станции 
Батраки за этот год и за все пя
тилетие.

Партбюро порекомендовало аги
таторам провести беседы об ито
гах работы дщю за пятилетку и 
за 1955 год. Агитатор инженер 
тов. Державин подготовил и про
вел в сменах обстоятельную бе
седу о резервах ускорения про
мывочного ремонта паровозов и 
улучшения его качества. В своих 
беседах тов. Державин рассказал 
о росте производительности труда 
в комплексной бригаде депо и 
возможностях дальнейшего сокра
щения простоев паровозов на про
мывочном ремонте. Вместе с этим 
агитатор говорил о серьезных не
достатках в работе и путях йх 
устранения.

Хорошую беседу о путях эконо
мии Средств провел бухгалтер 
депо тов. Чеботков. Он рассказал, 
благодаря чему коллектив добил
ся за пять лет экономии 2,5 мил-

лиона рублей государственных 
средств и призвал к бережливо
сти во всем. Особо остановился он 
на результатах перехода отдель
ных бригад на хозяйственный 
расчет и на необходимости широ
кого внедрения его в 1956 году.

Вопросу экономии топлива бы
ли посвящены беседы агитатора 
теплотехника тов. Суринского. 
На ярких примерах экономного 
расходования топлива в целом по 
депо и основываясь на опыте пе
редовиков - машинистов, агитатор 
показал, как можно добиться ра
ционального расходования горюче
го. Тов. Суринский привел инте
ресные цифровые данные об эко
номии за пять лет » з а  1955 год. 
В прошлом году коллектив депо 
сэкономил 747 тонн топлива, а за 
пятилетку —  около трех тысяч 
тонн. Только за счет бережного 
расходования топлива депо сэко
номило 890 тысяч рублей госу
дарственных средств.

С. Варламов,
редактор многотиражной 

газеты «Сталинец».

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

Семинар профработников
К руководству ряда цеховых 

профсоюзных организаций на гид
ротурбинном заводе пришли моло
дые товарищи. Для того, чтобы 
ознакомить их с основными по
ложениями профсоюзной работы, 
завком профсоюза недавно провел 
с ними трехдневный инструктив
ный семинар. Для участников се
минара был прочитан цикл лек
ций по организационно-массовой 
работе в цеховых профсоюзных 
организациях, о трудовом законо
дательстве, социалистическом 
страховании, охране труда, тех

нике безопасности и промышлен
ной санитарии, о культурнегмас- 
совой работе в цехах и т. д.

Кроме того, для участников се
минара были прочитаны лекции 
«О международном положении» 
и «О перспективах развития гид- 
ротурбиностроения ».

В работе семинара приняли 
участие и профсоюзные работники 
стройтревта № 112.

В. Тимохин,
председатель завкома.

Изучают конкретную экономику
На комбайновом заводе органи

зованы и начали работать курсы 
инженерно-технических работни
ков по изучению конкретной эко
номики промышленных предприя
тий. На курсах занимается 70 
человек.

Учитывая сменный характер 
работы цехов, организовано две 
группы слушателей. Они изучают 
организацию производственного 
процесса на заводе, социалисти
ческую организацию труда и зар

платы, производственные расче
ты и т. д.

Преподавателями курсов ут
верждены : начальник производ
ства тов. Каган, начальник пла
ново-экономического отдела тов. 
Анохин, старший инженер отдела 
труда и зарплаты тов. Комаров и 
другие.

Ру ков од ит курс ами д ире ктор 
завода тов. Шугалий.

А. Яковлев,
начальник отдела подготовки
кадров комбайнового завода.

Москва сегодня. Строительство ж илы х домов на 5-й Ч ерем уш 
кинской улице.

Фото Б ,  Т р е п е т о в а .  (Ф отохроника ТАСС).

ПРОЕКТ СТРОИТЕЛЬСТВА СЕВЕРО-КРЫМСКОГО КАНАЛА
Украинский государственный 

проектный институт «Укргипро- 
водхоз» закончил составление про
ектного задания на строительство 
первой очереди крупнейшего гид
ротехнического сооружения в рес
публике Северо - Крымского кана
ла с оросительными й обводни
тельными системами.

Назначение качала первой оче
реди — подавать воду из Кахов
ского водохранилища в юго-во
сточные районы Крыма; намечено 
оросить 50 .тысяч гектаров и об
воднить 350 тысяч гектаров кол
хозных и совхозных земель. Вода 
будет также использована для 
промышленных и бытовых нужд 
Керчи и Феодосии.

Трасса канала пройдет сначала 
к Краснознаменскому каналу до 
районного центра Каланчак,

Херсонской области. Отсюда через 
Перекопский перешеек канал вый
дет на Крымский полуостров и пе
ресечет территорию шести райо
нов. Заканчивается канал у Кер
ченского водохранилища. Общая 
протяженность его 425 километ
ров. На первых 230 километрах 
вода будет подаваться самотеком, 
а на остальных — с помощью на
сосных станций. Проектом преду
сматривается постройка магист
рального канала, четырех насос
ных станций, системы шлюзов, 
шести крупных водохранилищ, не
скольких дюкеров, большого ко
личества мостов. Всего на магист
ральном и оросительных каналах 
будет построено 8500 гидротехни
ческих сооружений.

(ТАСС).

КАМЕНСКАЯ ГЭС НА ДНЕСТРЕ
Проектом Директив XX съезда 

КПСС по шестому пятилетнему 
плану предусмотрено строитель
ство Каменской ГЭС на Днестре. 
Сейчас составляется технический 
проект этой гидростанции.

В беседе с корреспондентом 
ТАСС заместитель Председателя 
Совета Министров Молдавской 
ССР П. В. Усик рассказал:

— Каменская ГЭС — вторая 
ступень Днестровского каскада 
гидроэлектростанций. Вместе с 
сооруженным в годы пятой пяти
летки Дубоссарским гидроузлом 
она явится энергетической базой 
для нового мощного подъема эко
номики Республики. За пятилетку 
выработка электроэнергии в Мол
давии увеличится примерно в 1,8 
раза.

Строителям новой ГЭС пред
стоит выполнить большой объем 
работ: вырыть и переместить око
ло 4,5 миллиона кубометров зем 
ли, произвести выемку 740 тысяч 
кубометров скальных грунтов. Вы
ше плотины гидроузла, которая 
перегородит русло реки, разольет
ся водохранилище площадью до 
78 квадратных километров.

Каменская ГЭС, мощность кото
рой почти вдвое больше Дубос- 
сарской, будет снабжать дешевой 
электроэнергией 16 районов Мол
давии и ряд районов Украины, по
зволит механизировать производ
ство более чем в 200 колхозах и 
совхозах, 32 МТС. Около 25 тысяч 
гектаров земли покроется сетью 
оросительных каналов.

(ТАСС).

Библиотека 
пропагандирует 

техническую литературу
Библиотека нефтяного техни

кума делает многое для широкой 
пропаганды технической лите
ратуры.

В библиотеке оборудован 
стенд «За технический прог
ресс». В материалах, выставлен
ных на нем, рассказывается об 
успехах промышленности, о но
вой технике и технологии. 
Здесь же выставлены новинки 
технической литературы, рас
сказывающие о достижениях 
науки и техники.

Для облегчения пользования 
^техническими книгами, кото

рых имеется до 12 тысяч томов, 
организована картотека по воп
росам технического прогресса, 
развитию нефтяной промыш
ленности и другим.

Эти мероприятия помогли про
движению специальной литера
туры. Большим спросом пользу
ются технические журналы.

Недавно библиотекой проведе
на читательская конференция: 
«Электрификация на службе 
технического прогресса». Гото
вится конференция на тему: 
«Гидравлический разрыв неф
тяного пласта».

В деле ознакомления учащих
ся с поступающей технической 
литературой большую помощь 
библиотеке оказывают препода
ватели. Прочитав новую книгу, 
они рассказывают о ней уча
щимся.

Большой интерес у читателей 
вызывают материалы, выстав
ленные на стендах «Передовые 
методы добычи нефти» и «Пере
довики нефтяной промышленно
сти».

Работники библиотеки, забо
тясь о том, чтобы будущие спе
циалисты были осведомлены о 
жизни и работе важнейших 
нефтяных районов страны, вы
писали для них газеты «Выш
ка» (г. Баку), «Грозненский 
нефтяник», «Куйбышевский 
нефтяник» и другие.

Значительная работа по про
паганде технической литерату
ры, проводимая библиотекой 
нефтяного техникума, заслужи
вает всяческого одобрения. Ее 
опыт может быть использован 
библиотеками других учебных 
заведений.

В. Соколов.

О т клики на письмо 
В . Яиганина

БЫТЬ Д О С Т О Й Н Ы М
своего народа

Неправильное поведение и от
ношение к труду, которые допу
скал Николай Охотин, волнуют 
не только тов. Яшанина, но всех 
юношей и девушек.

Нельзя замалчивать плохие по
ступки. Своевременно подсказать 
или указать на ошибки товарища, 
высказать ему пожелания —  зна
чит предостеречь его от дальней
ших промахов.

В нашем литейном цехе рабо
тает много молодежи. Среди юно
шей и девушек большинство та
ких, которые часто трудятся и 
видят в труде цель своей жизни.

В 1953 году к нам в цех при
шел выпускник ремесленного 
училища комсомолец Дурнов Б. 
С первых же дней своей работы 
в цехе тов. Дурнов принялся -за 
оовоение формовочного дела. Труд
но давалось оно ему, но комсо
молец упорно преодолевал труд
ности формовки. Там, где не мог 
разобраться сам, обращался к 
старшим товарищам. Бригадир 
тов. Анохин учил молодого рабо
чего. Упорство и настойчивость 
помогли тов. Д\грнову стать хоро
шим формовщиком.

Комсомолец Дурнов сейчас 
хорошо сочетает свой труд с уче
бой на первом курсе вечернего 
отделения машиностроительного 
техникума.

Среди молодежи нашего цеха 
можно встретить и таких товари
щей, которые имеют хорошие 
качества, вместе с этим не ли
шены и недостатков.

В 1954 г. пришли в цех вы
пускники ремесленного училища 
Завальсков и Егоров. Ничего не 
скажешь, овладели они искус
ством формовки хорошо, а За
вальсков даже стал бригадиром. 
На производстве оба дисциплини
рованы. Оба учатся в машино
строительном техникуме. Но ког
да поинтересуешься этими комсо
мольцами поглубже, посмотришь, 
как они ведут себя на улице, в 
общежитии, так о них склады
вается другое мнение.

Прежде всего, Завальсков и Его
ров после получки часто выпи
вают, а, выпив, приходят в об
щежитие, поднимают там дебош и 
устраивают драки. Такое их по
ведение недостойно молодого со
ветского человека.

А вот еще пример. Комсомолец
А. Савкин пришел в цех из ре
месленного училища. Мастер уча
стка тов. Терехин не обратил 
серьезного внимания на вновь 
прибывшего рабочего. Вскоре Сав
кин попал под нехорошее -влияние 
и сделал прогул. Савкина следо
вало уволить.

Члены комсомольского бюро ре
шили заняться воспитанием това
рища. Поведение Савкина было 
обсуждено на участковом собра
нии. Критика товарищей была 
резкой и справедливой. Савкин 
многое прочувствовал, пережил. 
Сейчас он хороший товарищ и ак
тивный производственник.

По окончании ремесленного 
училища комсомолец Куницин 
пришел работать на формовочный 
участок к мастеру тов. Платонову.

Застенчивый и молчаливый, 
юноша считал неудобным обра
щаться за помощью и советами 
к своему мастеру и старшим то
варищам. Мастер участка и тех
нолог не сумели заметить этого. 
Куницин из месяца в месяц не 
выполнял норм работки, допу
скал брак, нарушал трудовую

дисциплину. Только после этого 
стали заниматься комсомольцем 
Кунициным, воспитывать его.

Комсомольское бюро поставило 
перед администрацией цеха во
прос перевести тов. Куницина на 
молодежный участок, где масте
ром работает член бюро ВЛКСМ 
Б. Сергеев. Вместе с этим, комсо
мольское бюро поручило груип- 
комсоргу этото участка Р. Дудаль 
помогать тов. Куницину. А 
если бы о нем позаботились 
раньше, окружили вниманием, то 
Куницин не допустил бы ошибок.

Из приведенных мною примеров 
становится ясным, что хорошие 
качества к человеку сами не при
ходят. Их нужно повседневно и 
настойчиво прививать, используя 
различные методы воспитания.

Путей и методов воспитания 
очень много, но не все они оди
наково подходят к каждому това
рищу. Характер каждого юноши 
и девушки различен, вместе с 
этим различна и восприимчи
вость.

Комсомольской организации в 
своей практической работе необ
ходимо повседневно интересовать
ся запросами нашей молодежи, 
помогать юношам и девушкам 
правильно проводить свое свобод
ное от работы время. Надо чаще

бывать в общежитиях и общест
венных местах, где находится на
ша молодежь.

Комсомольская организация на
шего цеха еще слабо занимается 
вопросами воспитания молодежи. 
Недисциплинированные, невоспи
танные есть и у нас, они оказы
вают влияние на своих товари
щей.

Организовать интересную рабо
ту среди молодежи комсомольцы 
могли бы, для этого есть все воз
можности.

В заключение хочется оказать, 
что у нас, как говорил Михаил 
Иванович Калинин, создается но
вый человек социалистического 
общества. Этому новому человеку 
надо прививать самые лучшие 
человеческие качества. Эти каче
ства сводятся к следующему: 
любовь к своему народу, чест
ность, храбрость, товарищеская 
спайка, беспредельная любовь к 
труду.

Задача партийных и комсо
мольских организаций состоит в 
том, чтобы воспитывать у моло
дежи эти качества.

П. Карташев,
секретарь парторганизации 

литейного цеха 
гидротурбинного завода-
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По пути НОВОГО подъема — ] Тан торгуют в Батранах
Рабочие, инженеры, техники и 

служащие комбайнового завода с 
¿большим воодушевлением воспри
няли проект Директив XX съез
да Коммунистической партии по 
шестому пятилетнему плану. Они 
критически оценивают итоги 
своей работы в 1955 году, ана
лизируют недостатки в организа
ции производства, причины невы
полнения плана. Вместе с тем, 
комбайностроители намечают ме
роприятия, осуществление кото
рых позволит поднять производ
ство на более высокий техниче
ский уровень и обеспечить вы
полнение государственного плана
1956 года по всем показателям.

Труженики сельского хозяй
ства, выполняя указания партии 
и правительства, с каждым годом 
увеличивают посевы кукурузы. 
В связи с этим в стране резко 
возрастает потребность в силосо
уборочных машинах. В 1956 году 
производство силосоуборочных 
комбайнов должно увеличиться по 
сравнению с прошлым годом в 
четыре раза. Большую долю в 
выполнении этой программы при
зван внести коллектив нашего

- завода.
Перед заводом поставлена зада

ча— в течение первых трех меся
цев выпустить 2400 силосоубо
рочных комбайнов, а за остальные 
9 месяцев дать 29 тысяч хедеров. 
Причем, начиная с февраля завод 
будет изготовлять силосоубороч
ные комбайны с учетом измене
ний в их конструкции, внесенных 
после полевых испытаний в 1955 
году. В машине усилены главный 
¿редуктор, муфта свободного хода 

. т  внесены другие конструктивные 
 ̂изменения, что должно значитель
но повысить эксплуатационные 
»качества комбайна.

В проекте Директив XX съезда 
КПСС обращается большое внима
ние на вопросы специализации и 
¿кооперирования в промышленно
сти, как на средство, призванное 
лучше использовать производст
венные мощности каждого пред
приятия и увеличить выпуск 
продукции. В связи с этим наш 
завод, начиная со второго квар
тала, будет специализироваться 
та, выпуске хедеров для силосо
уборочных комбайнов.

Чтобы выполнить новую про
грамму, на заводе будет проведена 
значительная работа по перепла- 

шировке механических, штампо
вочного, сборочного и деревообде
лочного цехов с учетом создания

замкнутых линий по обработке 
деталей. В механических цехах, 
например, у нас имеют место та
кие явления, когда детали после 
отдельных операций длительное 
время лежат в межоперационных 
кладовых в ожидании, когда их 
направят на последующие опера
ции, предусмотренные техноло
гией. Этим самым замедляется 
выход готовых деталей на сборку.

После перепланировки, обору
дование будет установлено так, 
чтобы деталь, попав на тот или 
иной участок, прошла полную 
обработку, после чего была бы 
отправлена на сборку или в склад 
готовой продукции.

В штамповочном цехе наблю
дается противопоточность метал
ла и деталей, то есть готовые де
тали идут навстречу металлу, по
ступающему в цех. К тому же в 
самом цехе оборудование распо
ложено так, что деталь, проходя 
от одного процесса обработки к 
другому, совершает длинный 
путь. Новая перепланировка 
должна устранить этот недоста
ток, создать такие условия, при 
которых деталь проходила бы в 
цехе наикратчайший путь.

Новая перепланировка даст 
возможность лучше использовать 
оборудование, сократить внутри
заводскую и внутрицеховую тран
спортировку, повысить ответст
венность мастера за выполнение 
программы, за качество выпуска
емых деталей, поскольку они бу
дут проходить всю обработку от 
начала до конца на одном участке. 
В цехе № 15 создаются поточ
ные линии на обработке пяти де
талей и 15 групповых потоков 
на обработке 15 деталей.

В этом году значительно уве
личивается задание литейному 
цеху. Чтобы литейщики могли 
справиться с ним, в цехе нужно 
построить литейный конвейер.

Вместе с тем перед коллективом 
этого цеха стоит задача, перени
мая опыт гидрогурбиностроителей; 
организовать выпуск высокопроч
ного чугуна, взамен серого, и тем 
самым облегчить вес машины и 
повысить ее качество.

В разработанных организацион
но-технических мероприятиях на
1956 год большое место занимает 
внедрение новой техники, модер
низация трудоемких процессов, 
совершенствование технологии. 
Кузнечный цех сейчас выпускает 
за сутки 182 балансировочных 
пружины для хедера, что никак

г
■

мЯт

и
-я
*1!

На днях -общественность го
рода отметила пятидесятилетие 
педагогической деятельности 
заслуженной учительницы шко
лы РСФСР Надежды Влади
мировны Шишкиной.

Пятьдесят лет назад Н. В, 
Шишкина отправилась в дале
кое и глухое степное село Но- 
вотулку в качестве сельской 
учительницы.

Школа размещалась в обык
новенной деревенской избе. В 
одной комнате помещался класс, 
в другой—жили хозяева, а вме

не может обеспечить программу 
текущего года. Поэтому намечено 
создать замкнутую линию по про
изводству этих пружин. Для ее 
оснащения на заводе создаются 
специальные станки. Здесь же бу
дет проводиться их термообработ
ка и покраска. Намечено изгото
вить и внедрить в производство 
станки для электроискровой за
точки твердосплавных резцов, что 
повысит качество режущего ин
струмента и ДГаст большую эко
номию абразивов.

Коллектив завода уделяет осо
бое внимание дальнейшему улуч
шению качества выпускаемой 
продукции. В этих целях повы
шается ответственность заготови
тельных цехов за качество дета
лей, усиливается контроль на 
окончательных сборочных опера
циях, для чего организуется конт
рольно-испытательная станция, 
которая оснащается необходимыми 
стендами и проверочной оснаст
кой.

Увеличение выпуска комбай
нов. а затем хедеров потребует 
для отгрузки их ежедневно до 60 
вагонов. Железнодорожный цех 
(начальник тов. Давыдов) не под
готовлен к тому, чтобы справить
ся с этим грузопотоком. Возни
кает необходимость в удлинении 
железнодорожного пути, в меха
низации погрузки и выгрузки.

Интересы выполнения государ
ственного плана требуют органи
зации ритмичного выпуска дета
лей, узлов и машин в целом, а по 
выпуску отдельных деталей пе
рейти на почасовой график. Не
обходимо также шире внедрить 
график подетального планирова
ния, добиться того, чтобы каждый 
рабочий знал дневное и месячное 
задание и выполнял его.

В дни подготовки к XX съезду 
КПСС комбайностроители стали на 
трудовую вахту и взяли обяза
тельство перевыполнить государ
ственный план. Под руководством 
партийной организации они на 
всех участках мобилизуют ре
зервы производства, изучают и 
распространяют передовые методы 
труда. Коллектив завода прила
гает все усилия к тому, чтобы 
преодолеть трудности в работе и 
с честью выполнить план и свои 
обязательства, дать сельскому хо
зяйству больше техники и отлич
ного качества.

И. Каган,
начальник производства 

комбайнового завода.

В уютном помещении столовой 
№ б ОРС’а железной дороги, на
ходящейся неподалеку от станции 
Батраки, всегда многолюдно. Сюда 
заходят работники узла, здесь пи
таются паровозные и кондуктор
ские бригады, прибывающие из 
Кинеля, Куйбышева, Сызрани.

ЧИТАЯ КНИГУ ЖАЛОБ...
На первый взгляд в столовой 

все кажется в порядке. Но у буфе
та очереди за получением талонов.

Выбор блюд небольшой: щи, 
суп, рассольник, среди вторых.— 
котлеты, рагу и каша.

Получив талоны, посетитель дол
жен ждать 20—30 минут, когда 
его обслужат. Это объясняется 
тем, что на кухне работает одна 
раздатчица и она не успевает 
быстро отпускать блюда.

У посетителей, конечно, иссяка
ет терпение и они требуют книгу 
жалоб.

Открыв ее, можно оценить 
работу столовой. За двадцать 
дней января в книгу записано 
десять жалоб.

«В ожидании обеда просидел 
час», — пишет один посетитель. 
«Подали холодный суп»,—пишет 
другой. «Почему под'ают холодный 
чай?»—спрашивает третий. «Уве
личить ассортимент блюд»,—тре
бует четвертый и т. д.

Начальник филиала ОРС’а тов. 
Никитин читает эти жалобы и 
возмущается, что их так много, 
но мер для улучшения обслу
живания железнодорожников не 
принимает. Вот и получается: 
жалобы пишут, их читают, а в 
столовой ¡все остается без перемен.

РЕШИЛИ И ЗАБЫЛИ...
— Как у вас с подноской горя

чей пищи к месту работы? — 
спрашиваем мы у тов. Никитина.

—У нас это дело на ходу,—от 
вечает он. — Разносчицы есть, 
продукты выделяем, термосами 
обеспечены.

Ну, а пищу-то люди получают?
— Пока нет, — вздыхает тов. 

Никитин.
Железнодорожники сейчас упор

но преодолевают зимние трудно
сти. Путейцы ведут борьбу со 
снежными заносами, в морозы и

метели на своих постах дежурят 
стрелочники, трудятся составители, 
машинисты, вагонники. Эти люди 
работают без перерыва на обед. 
Поэтому, как только началась 
зима, в политотделе отделения 
дороги, в узловом парткоме заго
ворили об организации подноски 
горячей пищи на рабочие места. 
Много было проведено заседаний 
и совещаний, приняты неплохие 
решения. Но только рабочие узла 
горячей пищи так и не получают.

Разве нельзя принести к месту 
работы горячие блюда, пирожки, 
как это практиковалось в Батра
ках раньше? Все условия для это
го имеются. Не хватает только 
одного — желания начальника 
филиала ОРС’а тов. Никитина и 
заведующего производством сто
ловой тов. Турецкова организовать 
это дело.
ХЛЕБ С ПРОСЛОЙКОЙ

— Опять беда, — сообщает вг 
узловой партком санитарный ин
спектор тов. Пчелин,—хлеб на пе
карне ОРС’а пришлось забрако
вать.

На самом деле, качество хлеба, 
выпекаемого на пекарне филиала 
ОРС’а, весьма низкое.

В столовой № 6 был такой слу
чай: железнодорожники, получив 
в буфете к обеду хлеб, вернули 
его обратно и потребовали зам е
нить. Хлеб был сырой.

В продаже в магазинах и ларь
ках часто бывает непропеченный 
или пережженный хлеб.

О качестве хлеба разговоры ве
дутся давно. Одно время тов. Ни
китин успокаивал потребителей:

— Начнем выпекать подовый 
хлеб, пальчики оближешь...

Стали выпекать подовый хлеб* 
но он оказался не лучше.

Не действуют на Никитина и 
заведующего пекарней Давиденко 
ни просьбы, ни приказы, не берет 
их и критика. Они себе и в ус не 
дуют. Так уж, видно, они кредагс; 
свыклись с недостатками, что ни
чем их не проймешь!

Начальнику ОРС’а тов. Коше- 
ленко необходимо принять меры 
и улучшить обслуживание желез
нодорожников станции Батраки.

П. Григорьев.

Б Е С Х О З Я Й С Т В ЕН Н О С Т Ь
Летом главный инженер нашего 

завода посылал людей на Перво
майский асфальтовый завод за 
валковой дробилкой. Дробилку 
тогда привезли, поставили на 
заводском дворе и сейчас ее за
несло снегом.

Другое такое же ценное обору
дование, как породопогрузочная 
машина, бетономешалка с элект

ромотором, электролебедка, . сва
рочный агрегат, также валяются 
безнадзорными.

Весы и электроножницы вышлш 
из строя, но никто их не ремон
тирует.

И. Бортнев,
редактор цеховой стенной 

газеты «Асфальт» 
Батракского асфальтового 

завода.

Жизнь, посвященная детям

сте с ними ютилась и учитель
ница. Трудно было тогда рабо
тать, посоветоваться было не с 
кем. Но Надежда Владимировна 
отдавалась работе с молодым 
задором, вкладывала в дело 
обучения детей много старания.

Многие дети не имели учеб
ников, тетрадей, ходили в шко-. 
лу в лаптях, в рваных зипу
нах. С наступлением весен
них полевых работ большинство 
учеников оставляло школу—надо 
было помогать родителем в поле. 
И, несмотря на это, дети

учились прилежно, затаив дыха
ние слушали они свою учитель
ницу. Среди учеников Надежды  
Владимиров'ны было немало 
способных, одаренных детей, 
жадно тянувшихся к знаниям. До  
сих пор Надежда Владимировна 
вспоминает с большой теплотой 
Сашу Фомичеву — умную, не по 
возрасту серьезную девочку с 
беленькими косичками. Саша 
была из очень бедной семьи. И 
быть бы ей всю жизнь нянькой 
в чужом доме, если бы не совет
ская власть.

Великая Октябрьская социа
листическая революция пере
вернула жизнь на новый лад. 
Народ стал хозяином своей 
судьбы. И Саша Фомичева по
лучила возможность учиться, 
она окончила институт, стала 
врачом. Вышли в люди и дру
гие ученики Надежды Владими
ровны.

Коренным образом изменилась 
и жизнь самой учительницы. 
Народный учитель в нашей 
стране окружен заботой и вни
манием. В стране построены 
тысячи новых, светлых и про
сторных школ, введено всеобщее 
обучение. Высоко ценится бла
городный труд учителя.

Надежда Владимировна всю

свою жизнь и все силы отдавала 
обучению и воспитанию подра
стающего поколения, она стара
лась так учить ребят, чтобы у 
них были прочные, глубокие 
знания, чтобы они вырастали 
честными, трудолюбивыми, пре
данными своей Родине.

В 1942 году — в год тяжелых 
испытаний, выпавших на долю 
советского народа, — Надежда  
Владимировна вступила в ряды 
Коммунистической партии, свя
зав навеки с нею свою жизнь, и 
с еще большей энергией стала 
относиться к делу воспитания 
подрастающего поколения.

Она обучила сотни ребят, и 
они стали полноценными граж
данами нашей страны. Среди 
них есть и инженеры, и вра
чи, и учителя, и знатные передо
вики производства, и депутаты 
городского и областного Сове
тов, и воины Советской Армии.

В день празднования юбилея 
Н адежду Владимировну при
ветствовали четыре поколения 
ее учеников. В их числе: препо
даватель нефтяного техникума 
И. Г. Кузнецов, директор шко
лы № 8 В. Н. Голубев, депутат 
областного Совета, главный ме
ханик комбайнового завода 
М. М. Бердников, врач Галина

Агеева, заведующий отделом 
культуры горисполкома тов. 
Зиновьев, учащиеся 10 и 7 
классов школы № 1, начавшие 
учиться у Надежды Владими
ровны, и, наконец, ученики 
третьего класса, который ведет 
сейчас Шишкина. Теплая встре
ча состоялась недавно у Надеж
ды Владимировны с ее бывшим 
учеником Евгением Зленко. Он 
привел к своей старой учитель
нице девятилетнюю дочку Лару 
и попросил принять ее в свой 
класс. Сейчас Лара учится у 
Надежды Владимировны.

Большим уважением поль
зуется Н. В. Шишкина. Она за
служенно считается одной из 
лучших учительниц начальных 
классов школ города.

Большую жизнь прожила 
Н. В. Шишкина, и вся она це
ликом отдана делу воспитания 
подрастающего поколения. Пра
вительство высоко оценило 
скромный труд народной учи
тельницы. Пять правительствен
ных наград, в том числе орден 
Ленина и орден Трудового 
Красного Знамени, украшают ее 
грудь.

Л. Миронова.
На снимке: заслуженная 

учительница школы РСФСР 
Н. В. Шишкина среди своих 
учеников.

Фото Н. Максимова.
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Ч е х о с л о в а ц к а я  Р е с п у б л и к а .  Клуб завода имени Яна Ш вермы в го
роде Брно — одно из лучш их культурны х учреж дений  в Словакии. 

В клубе имеется много кружков худож ественной  сам одейтельности  
— ансамбль песни и пляски, оркестр, драматический коллектив, 
студия изобразительны х искусств, круж ок фотолю бителей, литера

турны й круж ок и другие.
Хоровой круж ок охотно пополняет свой репертуар  народны ми  

песнями. Некоторы е песни члены кружка записали в горны х д е 
ревнях родного края.

НА СНИМКЕ: разучивание новой песни.
Фото Н есвадба. Ч ехословацкое Телеграф ное агентство.

Перед заседанием Политического 
Консультативного Комитета государств— 

участников Варшавского договора
ПРАГА, 26 января. (Спец. корр. 

ТАСС). Завтра здесь откроется 
заседание Политического Консуль
тативного Комитета государств— 
участников Варшавского договора. 
Как известно, создание этого Ко
митета предусмотрено статьей 6 
Договора о дружбе, сотрудниче
стве и взаимной помощи между 
Албанией, Болгарией, Венгрией, 
ГДР, Польшей, Румынией, СССР 
и Чехословакией, заключенного в 
Варшаве 14 мая 1955 года. Зада
чей Комитета, как указывается в 
Договоре, является осуществление 
предусмотренных Договором кон
сультаций между его участниками 
и рассмотрение вопросов, возни
кающих в связи с осуществлением 
Договора.

Вчера и сегодня Прага встреча
ла участников заседания. В столи
цу Чехословакии уже прибыли 
представители СССР, Польши и 
Болгарии.

Советский Союз представляют 
на заседании Первый Заместитель 
Председателя Совета Министров 
СССР и Министр Иностранных 
Дел СССР В. М. Молотов и Ми
нистр обороны Маршал Советского 
Союза Г. К. Жуков.

Представителями Болгарии яв
ляются — Заместитель Председа
теля Совета Министров Р. Дамя- 
нов и Министр народной обороны 
генерал армии П. Панчевский, от 
Польши прибыли Председатель 
Совета Министров Ю. Циранкевич 
и Заместитель Председателя Сове
та Министров и Министр нацио
нальной обороны Маршал Польши 
К. Рокоссовский.

В Праге уже находится заме
ститель председателя Комитета 
Обороны Китайской Народной 
Республики Маршал Не Жун- 
чжэнь, назначенный правительст
вом КНР наблюдателем на засе
дании Политического Консульта
тивного Комитета.

Объявлено, что представителями 
Чехословакии назначены первый, 
заместитель Премьер-Министра и 
Министр /национальной обороны

генерал армии А. Чепичка и Ми
нистр иностранных дел В. Давид,

Сегодня вечером ожидается при
бытие представителей Албании, 
Венгрии, ГДР и Румынии. От 
Албании в заседании примут уча
стие Председатель Совета Минист
ров М. Шеху и Министр народной 
обороны генерал-лейтенант Б. Ба- 
луку, от Венгрии — Председатель 
Совета Министров А. Хегедюш и 
Министр обороны И. Бата, от 
ГДР — первый заместитель Пред-" 
седателя Совета Министров В. 
Ульбрихт и заместитель Председа
теля Совета Министров и Министр 
национальной обороны генерал- 
полковник В. Штоф, от Румынии
— Председатель Совета Минист
ров Киву Стойка и Министр воо- 
руженых сил генерал-полковник 
Л. Сэлэжан.

В работе заседания примут уча
стие главнокомандующий Объеди
ненными вооруженными силами, 
вы делен н ы м и г осу д а р ств а м и - у ч аст - 
никами Варшавского Договора — 
Маршал Советского Союза И. С. 
Конев и генерал армии А. И. Ан
тонов.

В Чернинском дворце, где будет 
заседать Политический Консульта
тивный Комитет, заканчиваются 
последние приготовления. Создан 
Объединенный секретариат заседа
ния.

В Прагу прибыли для совещания 
работы заседания представители 
иностранной прессы. В~ просторных 
залах Грзанского дворца на Град- 
чанах оборудован пресс-центр, где 
иностранным и чехословацким 
журналистам предоставляется все 
необходимое для их работы. Сего
дня днем в пресс-центре состоялась 
первая пресс-конференция, на ко
торой представитель МИД Чехо
словакии ознакомил иностранных 
и чехословацких корреспондентов 
с порядком работы заседания.

Пражские газеты помещают ин
формацию о предстоящем заседа
нии. Оно привлекает к себе боль
шой интерес общественности Чехо
словацкой столицы.

ПОСЕЩЕНИЕ ПОСЛОМ СССР В США 
ПРЕЗИДЕНТА ЭЙЗЕНХАУЭРА

ВАШИНГТОН, 25 января. 
(ТАСС). 25 января Посол СССР в 
США Г. Н. Зарубин посетил Бе
лый дом, где был принят Прези
дентом США Эйзенхауэром и вру' 
чил ему личное послание Предсе
дателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина.

В корреспондентских кругах 
Вашингтона проявляют исключи
тельный интерес к новому посла
нию Н. А. Булганина президенту 
США. Дневные вашингтонские га
зеты на видных местах помещают

сообщения, связанные с вручени
ем послания Эйзенхауэру.

Вслед за посещением Г. Н. З а 
рубиным Эйзенхауэра Белый дом 
опубликовал следующее офици
альное заявление: «Непрестанно 
со времени Женевского совеща
ния Президент и Премьер Булга
нин ведут переписку. Советский 
посол сегодня утром вручил дру
жественное письмо, содержащее 
ряд идей, которые Премьер по
просил Президента дальше изу
чить в целях содействия всеобще
му миру».

США ПОСТАВЛЯЮТ ВОЕННЫЕ КОРАБЛИ ГФР
Журнал «Ньюсуик» сообщает, 

что военно-морской флот Герман
ской Федеральной Республики соз
дается с помощью США, которые

поставят ей в ближайшее время 
4 эсминца. По сведениям журнала, 
прайительство ГФР просит поста
вить 12 эсминцев. (ТАСС).

***

Накануне открытия заседания Политического Консультативного 
Комитета государств— участников Варшавского договора

З а я в л е н и е  Ж а к а  Д ю к л о
т ш ш ш ш ш т ш

ПОСЕЩЕНИЕ ТОВАРИЩАМИ 
В. М. МОЛОТОВЫМ, 
Г. К. ЖУКОВЫМ и 

и. С. КОНЕВЫМ ПРЕЗИДЕНТА 
ЧЕХОСЛОВАЦКОЙ РЕСПУБЛИКИ 

АНТОНИНА ЗАПОТОЦКОГО

ПРАГА, 25 января. (ТАСС). Се
годня Президент Чехословацкой 
Республики А. Запотоцкий принял 
Первого Заместителя Председа
теля Совета Министров и Минист
ра Иностранных Дел СССР В. М. 
Молотова, Министра обороны 
СССР Маршала Советского Сою
за Г. К- Жукова и Главнокоман
дующего Объединенными воору
женными силами, выделенными 
государствами, подписавшими 
Варшавский договор, Маршала 
Советского Союза И. С. Конева, 
которые прибыли в Прагу на за 
седание Политического Консуль
тативного Комитета стран—участ
ниц Варшавского договора о дру
жбе, сотрудничестве и взаимной 
помощи.

На приеме присутствовали 
Премьер-Министр Чехословацкой 
Республики В. Широкий, первый 
секретарь ЦК Компартии Чехо
словакии А. Новотный, а также 
Министр Иностранных Дел Чехо
словацкой Республики В. Давид 
и Посол СССР в Чехословакии 
И. Т. Гришин.

Прием прошел в теплой, дру
жественной обстановке.

ПОДПИСАНИЕ 
ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОГО 

ПРОТОКОЛА ПО ПЕРЕДАЧЕ 
СОВЕТСКИМ СОЮЗОМ

ФИНЛЯНДИИ ТЕРРИТОРИИ 
ПОРККАЛА-УДД

ХЕЛЬСИНКИ, 26 января. 
(ТАСС). Сегодня здесь, в посоль
стве СССР в Финляндии, в при
сутствии президента Финляндской 
Республики Паасикиви, состоялось 
подписание Заключительного Про
токола о передаче Финляндии Со
ветским Союзом территории Порк* 
кала-Удд и находящегося на ней 
имущества.

От Советского Союза Протокол 
подписали Первый Заместитель 
Председателя Совета Министров 
СССР М. Г. Первухин и Посол 
СССР в Финляндии В. 3. Лебедев.

От Финляндской Республики 
Протокол подписали Премьер- 
Министр У. Кекконен и Министр 
Иностранных Дел И. Виролайнен.

В связи с подписанием Протоко
ла было принято совместное со- 
ветско - фин л яндское ком м юн ике.

После подписания Протокола 
Первый Заместитель Председателя 
Совета Министров СССР М. Г. 
Первухин и Премьер-Министр 
Финляндии У. Кекконен обм е
нялись речами.

ЧИСЛЕННОСТЬ НАСЕЛЕНИЯ 
ЛАТИНСКОЙ АМЕРИКИ

Уругвайская газета «Эль Плата» 
в корреспонденции из Рио-де-Ж а
нейро сообщает, что численность 
населения Латинской Америки за 
период с 1920 по 1950 год увеличи
лась на 82 процента. Согласно тем 
же данным, численность население 
Латинской Америки в 1955 году со
ставляла 165 миллионов человек.

(ТАСС).

К правительственному кризису во Франции
ПАРИЖ, 25 января. (ТАСС). 

Президент Франции Рене Коти 
приступил к политическим кон
сультациям с тем, чтобы наме
тить кандидата на пост главы 
правительства. Он принял пред
седателя Национального собрания 
Ле Трокера, председателя Совета 
Республики Моннервиля, предсе
дателя Собрания Французского 
союза Сарро, председателя Эконо
мического совета Роша. Кроме 
того, Коти посетил лидера партии 
радикалов и почетного председа
теля Национального собрания 
Эдуарда Эррио.

После этого он начал консуль
тации с руководителями парла
ментских групп. Первым был при 
нят председатель наиболее круп
ной парламентской группы—груп
пы коммунистов — Жак Дюкло. 
После встречи с президентом 
Дюкло сделал следующее заявле
ние:

«Я сказал президенту Респуб
лики, что результаты выборов, по
ставившие Французскую комму
нистическую партию на первое 
место по сравнению со всеми дру
гими партиями, дают нам право 
настаивать, чтобы в соответствии 
с требованиями и волей нации 
миссия формирования правитель
ства была поручена коммунисту. 
Однако позиция других левых 
партий и официальных кругов де
лает в настоящий момент труд^ 
ным создание правительства под 
руководством представителя Ком
мунистической партии.

В связи с такой обстановкой, 
выступая от имени Французской

коммунистической партии, я пред
ложил президенту Республики 
поручить социалисту сформиро
вать новое правительство, целями* 
которого, по нашему мнению, 
должны быть: установление мира 
в Алжире посредством перегово
ров; решительные действия в 
пользу международной разрядки1 
и разоружения; восстановление 
светской школы путем осущест
вления программы-минимум на
ционального комитета светской 
школы; ' защита демократических 
свобод против всяких подрывных 
действий и проведение политики* 
социального прогресса.

Будучи твердо намерена бо
роться всеми силами за то, чтобы; 
воля народа была претворена в 
действие, наша партия, как эта» 
напомнил недавно Морис Торез,, 
всегда готова поддержать лю
бой шаг вперед, любую * меру, 
благоприятную для рабочего 
класса и народа, любую инициа
тиву, которая служит делу сво 
боды и мира.

К сожалению, несмотря на ясно 
выраженную волю страны, левое 
большинство Национального соб
рания не'Чшлотилось в целях сфор
мирования левого правительства,, 
которого хотели избиратели.

Но мы убеждены в том, что на
родное давление, которое усили 
вается с каждым днем во всеш 
стране, заставит в будущем со
здать такое правительство».

Во второй половине дня Коти 
принял председателя парламент
ской группы социалистов Эдуар
да Депре.

В Н а ц и о н а л ь н о м  собрании Ф ранци и
ПАРИЖ, 26 января. (ТАСС). 

Вчера под председательством Ле 
Трокера состоялось заседание 
председателей партийных групп 
Национального собрания. На за
седании был решен вопрос о рас
пределении между партиями по
стов вице-председателей и секре
тарей Национального собрания.

В соответствии с этим решением 
посты вице-председателей Нацио
нального собрания распределены 
следующим образом: два комму
ниста ( в том числе — первый

вице-председатель), один «незави
симый республиканец», один со
циалист, один «социальный рес
публиканец», один представитель 
партии ЮДСР и примыкающих к 
этой партии депутатов. Секретаря
ми бюро Национального собрания 
назначены: четыре коммуниста, 
два социалиста, два «независимых 
республиканца», два члена пар
тии МРП, два пужадиста, один:- 
«социальный республиканец» и * 
один член «объединения левых 
республиканцев» (РЖР)»

На республиканском шахматном турнире
На республиканском полуфинале 

сельских шахматистов впереди 
идет чкаловская команда, имею
щая после шести туров ^ / г  очка. 
Вслед за ней идут шахматисты 
Башкирской АССР (15 очков) и 
молотовцы (1 4 1/2 очка). Там
бовцы имеют 11 очков, челябин
цы — ЮУг, липецкие шахмати
сты — 972, команда Татарской 
АССР — 7, свердловчане — &/2, 
куйбышевцы — З1/» очка.

На первой доске попрежнему 
не имеют поражений зоотехник 
Чкаловской области тов. Манин и 
инженер-механик, председатель 
колхоза Молотовской области, 
брат известного шахматного ма
стера тов. Константинов. На вто
рой доске лидирует чкаловский 
агроном тов. Медведев, на треть

ей доске — молотовский учитель 
тов. Бартов.

Среди женщин не имеет по
ражений башкирская учительни
ца тов. Гуревич, имеющая 6 оч
ков из 6 возможных,

С шахматистами в свободное 
от игры время проводятся теоре
тические занятия. 22 января пио
неры города встретились с быв
шим чемпионом республики тов, 
Утягановым. Сеанс одновремен
ной игры Утяганова закончился с 
результатом 11: 2.  У Утяганова• 
выиграли учащиеся 14-й школы * 
Гольдмахер и Назаров.

Б. Аргунов,
заместитель главного судьи.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

ГОСДРАМТЕАТР
28 января

« Р А З О Б Л А Ч Е Н Н Ы Й
Ч У Д О Т В О Р Е Ц »

Начало в 8 часов.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
« Х у д о ж е с т в е н  н  ы  й  »

Новый худож ественны й фильм  
« В  К В А Д Р А Т Е  4 5 »  

« З в е з д а »
Днем

« П Е Д А Г О Г И Ч Е С К А Я  П О Э М А »
Вечером  

« Т А Л А Н Т Ы  И П О К Л О Н Н И К И »

Кроме того, на вечерних се 
ан сах  дем онстрируется  доку
ментальный фильм

« П Е Р В А Я  В М И Р Е »

Артель «Бытовик»
принимает от граждан заказы 
на строительство новых и ре
монт старых домов, а также 
ремонт квартир и надворных 
построек.

Обращаться: Ульяновская, 
34, телефон № 3-46.

(2- 1).

В воскресенье, 29 января, 
в 12 часов дня, в помещении 
конторы «Зеленстрой» (Вос
точная ул., 4) состоится отчет
но-выборное собрание членов 
общ^тва садоводов.

Ресторану ст. Сызрань 1-я
на постоянную работу требу
ются опытные повара-кулина
ры, истопники и швейцары.

Обращаться: ст. Сызрань 
1-я, переселенка, дом 14, от
дел кадров.

Сысуев Владимир Л еонидович  
проживаю щ ий в г. Сызрани, Пе
ровский переулок. 11, в озбуж дает  
дело о расторж ении брака с Сысу
евой Марией А ндреевной, прож и
вающ ей ст. Рачейка. Заводская, 2,

Дело подлеж ит рассм отрению  в 
народном суде Сызранского (сель
ского) района,

Е000551.
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